

【伝統芸能を後世に!】音と舞の祭典 10/25



26日に「お茶会」も実施

伝統芸能を後世に残す目的で太鼓、舞踊、獅子舞、傘踊りなどを披露しました。2日間で180人の方が訪れました。
26日にはお茶会も実施され、抹茶の良い香りと濃い味を楽しむことができました。

【日頃の成果を発表!】文化展 10/25~26

「音と舞の祭典」に合わせて文化展も開催しました。



【莊川さくら学園】飛驒春慶コンサート 10/29



地域交流スペースで春慶塗楽器のコンサートが開催されました。バイオリン・ヴィオラ・チェロといった弦楽器での四重奏の音色が流れ、会場の皆さん息をするのも忘れるくらい、うっとりと聞き入っていました。

【高根:のくとい館】長寿会研修 11/10



毎年1回実施している研修旅行に約40名が参加しました。今年は高根地区の高齢者が集うシェアハウス「のくとい館」を訪問。人口減少と高齢化が進む高根の取り組みを勉強することができました。皆さんハツラツとした笑顔で1日を過ごすことができました。

【3日間実施】化石教室 9/21・10/12・11/2

化石教室を3回に渡って実施しました。莊川でしか体験することができない恐竜や古生物などの化石を探す3日間の発掘体験教室を開催し、市内小・中学生13名が参加しました。教室では、「松岡廣繁」先生や「下島志津夫」さんの講座、恐竜化石が発掘された現場での発掘体験、恐竜足跡化石群(2019.9発見)の見学会が行われ、子ども達は化石を見つけるたびに先生に何の化石なのか確認するなど、真剣に取り組んでいました。

